

<b>Medio</b>	El Mercurio
<b>Fecha</b>	17-11-2018
<b>Mención</b>	Problema financiero para las Ues. Mención a U. Alberto Hurtado.

## Problema financiero para las Ues

Señor Director:

En su carta del jueves, el rector de la **Universidad Alberto Hurtado** expone la compleja situación que vive su institución producto de la gratuidad. Si bien las instituciones decidieron mantenerse en esta política libremente y en pleno conocimiento de las implicancias de su mal diseño, su responsabilidad no implica que no se requieran mejoras urgentes a la Ley de Educación Superior.

El rector sugiere que hay aspectos que se deben corregir y ya son distintas las voces que se han pronunciado en esta línea, pero que se han enfocado, equivocadamente, en soluciones parche o de salvataje. Las correcciones deben hacerse entendiendo que el sistema no tendrá futuro si se pretende que sean los contribuyentes —incluyendo los más vulnerables— los que carguen con la totalidad de los costos de la educación superior, y se prohíba todo aporte privado.

Para emendar los daños que esta normativa le ha hecho al sistema en su conjunto, se debe retornar a principios que son cercanos a la presente administración: autonomía universitaria, diversidad de proyectos educativos, libertad de precios y focalización del gasto público.

**DANIEL RODRÍGUEZ**

Director ejecutivo de Acción Educar